

"Marie Poussepin, atraída ya desde su infancia por esta caridad activa, se preocupó de ponerse al servicio de los más necesitados".

Homilía del Santo Padre el 20 de noviembre de 1994



Roma, 22 septiembre de 2020

Queridas hermanas,

En este Año de Gracia, marcado por el coronavirus que se ha propagado en poco tiempo por el mundo, trastornando la vida cotidiana de todos, hemos sido testigos de los dones que el Señor nos ha concedido a través de la reflexión y el intercambio sobre la vida y el carisma de Marie Poussepin, con motivo de la celebración de los 25 años de su beatificación.

Las diferentes actividades y programaciones realizadas en los últimos meses, nos han permitido profundizar la relación con nuestra Madre Fundadora, crecer en unidad, revitalizar nuestra espiritualidad y actualizar el Carisma.

La Comisión coordinadora quiere expresar su gratitud al Gobierno general por la iniciativa de invitarnos a vivir este tiempo, pues ha sido para hermanas y laicos un espacio de participación, estudio y reflexión.

Deseamos agradecer a cada estructura su participación, sus contribuciones, sus testimonios y su sentido de pertenencia a la Congregación. La participación efectiva de todas a través de las diversas creaciones artísticas, testimonios, reflexiones, publicaciones, vídeos, posters, entrevistas y visitas frecuentes al sitio web ha hecho que Marie Poussepin sea conocida en muchísimas partes del mundo y se haya apoyado la labor de la Comisión.

También agradecemos a los laicos la acogida que dieron a la invitación para expresar su cariño y gratitud a Marie Poussepin a través de su participación y sus testimonios sobre la vida de nuestra Madre Fundadora.

Las actividades del Año de Gracia continuarán hasta el 21 de noviembre 2020, por ello les recordamos que todavía pueden hacernos llegar sus aportes, **antes del 7 de noviembre**. La Jornada Marie Poussepin aún se puede celebrar en aquellas estructuras que no lo hayan podido hacer.

Dadas las circunstancias actuales, este año la celebración del 14 de octubre será bastante especial en algunas estructuras. En el momento preciso, encontrarán en la página web, la liturgia de este día en un nuevo formato. Así como un PowerPoint sobre la expansión misionera de la Congregación desde su origen hasta hoy.

Para la clausura del Año de Gracia proponemos una preparación espiritual según la posibilidad de cada estructura y un triduo que nos permita reforzar el sentido de comunión en la celebración del 21 de noviembre. Las reflexiones recibidas durante el Año serán útiles para ayudarnos a hacer la síntesis de lo vivido.

Fraternalmente,

Hermanas de la Comisión del Año de Gracia

.....-

PROPUESTA

Preparación espiritual

Para clausurar el Año de Gracia proponemos un tiempo de especial agradecimiento desde la celebración del 14 de octubre hasta la fiesta de la Presentación de la Virgen María, en actitud de gratitud a Dios que nos ha "colmado de toda clase de bendiciones espirituales en Cristo" (Ef. 1,3).

Estamos seguras que la comunión y la oración nos abren y nos unen entre nosotras y con todos aquellos que son uno con Dios. En esta línea quisiéramos proponerles:

- En la vida de oración comunitaria: unas **intenciones** para sus momentos de Adoración Eucarística o del rezo del Santo Rosario.
- En la vida común: unas **actitudes** que nos permitan cultivar la fraternidad.

Octubre

15 - 21

Intención: Por el mundo, por la humanidad afectada por la pandemia.

Actitud: Escucha

22 - 28

Intención: Por la Iglesia y el Papa Francisco.

Actitud: Disponibilidad

Noviembre

29/10 - 4/11

Intención: Por el gobierno general y de las diferentes estructuras de la Congregación.

Actitud: Reconciliación

5 -11

Intención: Por todas las hermanas, especialmente por las hermanas mayores y enfermas.

Actitud: Alegría

12-17

Intención: Por los jóvenes y por las vocaciones en la Iglesia y la Congregación; especialmente por aquellas que sigan a Cristo según el carisma de Marie Poussepin.

Actitud: Acogida

Triduo del 18 al 20 de noviembre

Nuestra acción de gracias se unirá a la oración que dirigimos diariamente a la Trinidad con la Bienaventurada Marie Poussepin, proponemos resaltar cada día una de las virtudes, así:

- 18 de noviembre: **Inquebrantables en la fe.**
“Por tanto, habiendo sido justificados por la fe, tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo, por medio de quien también hemos obtenido entrada por la fe a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza de la gloria de Dios” Rm 5,1 -2.
- 19 de noviembre: **Firmes en la esperanza.**
“Esto El hará, si en verdad permanecéis en la fe bien cimentados y constantes, sin moveros de la esperanza del evangelio que habéis oído, que fue proclamado a toda la creación debajo del cielo,” Col 1, 23.
- 20 de noviembre: **Generosas en la caridad.**
“Amándoos los unos a los otros con caridad fraternal; con honra, daos preferencia unos a otros.” Rm 12, 10.

En la alegría de este tiempo de gracia vivido en comunión, continuamos el camino en el Ejercicio de la Caridad con la Bienaventurada Marie Poussepin.